



Penerima Bantuan Sosial Tidak Boleh Ganda ✓

KEBIJAKAN permakanan gratis untuk lansia, penyandang cacat, dan yatim piatu itu disebut pemkot perlu diganti. Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi mengatakan, bantuan permakanan gratis tersebut dilarang bila penerima sudah mendapatkan bantuan dari pemerintah. Misalnya, sudah terdaftar sebagai penerima program keluarga harapan (PKH). Sehingga orang itu mendapatkan dua bantuan dari kota dan Kementerian

Sosial (Kemensos). "Jadi, (bantuan, Red) tidak boleh dobel. Ini sedang kami petakan," ucap Eri kemarin (29/11). Selain itu, Eri mengungkapkan bahwa permakanan gratis tersebut dimasukkan dalam kategori bantuan sosial. Sehingga tidak boleh terus-menerus. Kecuali bantuan langsung tunai dari Kemensos. Terkait itu, pihaknya juga sudah mendapat masukan dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) serta

sosialisasi dari Kemensos dan KPK. "Sehingga hal tersebut tidak dilanjutkan kembali karena salah," jelasnya. Rencana penghapusan permakanan gratis itu juga menjadi perhatian warga dan sudah diketahui para ketua RW. Misalnya, Ketua RW 9 Kelurahan Sememi Hambali. Dia mengatakan, kebijakan itu sudah didengarnya beberapa waktu lalu. Dia menyebut yang perlu diperhatikan adalah pengawasannya agar

uang bantuan dari pemkot bisa digunakan untuk kebutuhan makanan penerima. "Ini yang susah, gimana mengontrolnya," kata Hambali. Sementara itu, Kader Surabaya Hebat (KSH) Kecamatan Benowo Tri utami mengatakan, dirinya pernah mendengar ada penerima permakanan yang tidak cocok dengan masakannya. Dengan diganti uang tunai, bisa lebih sesuai. "Ini baiknya jadi penerima bisa menyesuaikan

keinginannya," ucapnya. Namun, penggantian jadi uang tunai itu juga sedikit berisiko. Sebab, selama ini menu makanan untuk lansia dan penyandang disabilitas sudah diatur. Gizi dan bahannya diperhatikan sebagaimana kebutuhan setiap harinya. Dengan cara itu, otomatis lansia bisa makan makanan apa saja tanpa melihat kondisinya. "Belum lagi untuk pemanfaatan uangnya di lapangan seperti apa," ujarnya. (omy/c6/jun)